

D-02-141 Dringlichkeitsantrag: Humanität und Ordnung: für eine anpackende, pragmatische und menschenrechtsbasierte Asyl- und Migrationspolitik

Antragsteller*in: Ocean Renner (KV Nordfriesland)

Änderungsantrag zu D-02

Von Zeile 140 bis 141 einfügen:

Verhältnismäßigkeit folgen, der unsere Leitschnur ist. Gerade der Schutz vulnerabler Gruppen sowie von Familien und Kindern muss sichergestellt sein. Wir fordern einen sofortigen Stopp aller Abschiebungen von Jesid*innen in den Irak und setzen uns für die Rückkehr von bereits abgeschobenen Jesid*innen nach Deutschland und für einen dauerhaften Schutzstatus ein.

Begründung

Zu Beginn des Jahres hatte der Bundestag den Genozid an den Jesid*innen offiziell anerkannt. Trotzdem werden weiterhin Abschiebungen von Jesid*innen in den Irak durchgeführt, dorthin, wo der Genozid stattgefunden hat und sie weiterhin nicht sicher leben können. Zuletzt wurde am Montag (20.11.2023) eine jesidische Familie mit kleinen Kindern aus Deutschland in den Irak abgeschoben. Nur zwei Töchter dürfen in Deutschland bleiben. Diese Ungerechtigkeit muss sofort beendet werden!

<https://www.fr.de/politik/abschiebung-jesiden-frankfurt-irak-voelkermord-deutschland-kritik-eltern-toechter-zr-92685378.html?fbclid=PAAabLmsUI3HDFGNQZAfwYqMvo9XEQ0byCiywKcOWY9EdfPByH9ImnLkezp1Y>

weitere Antragsteller*innen

Svenja Borgschulte (KV Berlin-Pankow); Shirin Kreße (KV Berlin-Mitte); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Annelie Strosing (KV Mülheim); Cim Kartal (KV Bielefeld); Jenny Laube (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Jan Möbius (KV Berlin-Lichtenberg); Johannes Rückerl (KV Regensburg-Stadt); Benjamin Rauer (KV Minden-Lübbecke); Miriam Block (KV Hamburg-Harburg); Oliver Groth (KV Regensburg-Stadt); Khanim Scholz (KV Bochum); Anne Jebbari (KV Wuppertal); Antje Westhues (KV Bochum); Selma Schwarzer (KV Wesel); Lucie Schröder (KV Berlin-Mitte); Ikram Kabchi (KV Duisburg); Peter Kallusek (KV Südliche Weinstraße); Karsten Finke (KV Bochum); sowie 78 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.